



Aktenzeichen: SPD

Datum: 06.05.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Eilentscheidungen
hier: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Hebich,

im Zuge der Folgen durch den SARS COVID-19 Erreger ausgelösten weltweiten Corona-Pandemie, haben auch wir als Stadträte mitgetragen, dass Stadtratssitzungen ausfielen und sie mithilfe von Eilentscheidungen die Verwaltungsarbeit am Laufen hielten.

Unter Absichtserklärung einer wöchentlichen Übersicht stimmten wir diesem Vorgehen zu.

Bisher wurde den Ratsmitgliedern noch keine schriftliche Übersicht über die getätigten Eilentscheidungen zugeleitet.

Nachdem in § 48 GemO ausdrücklich festgehalten ist, dass die Gründe der Eilentscheidung und die Art der Erledigung unverzüglich den Ratsmitgliedern mitzuteilen sind, fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Entscheidungen wurden in den letzten Wochen getroffen?
2. Welche Begründungen für die Eilbedürftigkeit lagen vor?
3. Bis wann wird den Ratsmitgliedern eine schriftliche Übersicht zu diesen Eilentscheidungen vorliegen?

Für die Beantwortung der Fragen danken wir im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Aylin Höppner
Vorsitzende

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		